

Le vingt-deuxième numéro des Annales de la Propagation de la foi dans la province de Québec, indique comme suit les sommes collectées l'an passé dans la province pour les fins de l'œuvre : Québec \$7,838,59, Montréal \$5,283,95, Trois-Rivières \$2,022,20, Saint-Hyacinthe \$1,112,05, Rimouski \$526,90.

Des travaux importants sont exécutés au sanctuaire vénéré de Sainte-Anne de Beaupré. Voici sur ces travaux les détails que nous trouvons dans les journaux de Québec :

“ L'église, allongée, aura deux travées de plus. Deux tours seront élevées de manière à faire la même saillie en dedans et en dehors. Les petites nefs seront allongées de 33 pieds. La nef centrale, qui sera prolongée jusqu'à la grande porte et débarrassée de la tour actuelle, gagnera 56 pieds. La longueur totale de l'église à l'intérieur sera de 200 pieds.

“ Les trois portes actuelles seront refaites : la grande restera au milieu et les autres prendront place dans les tours. A chaque côté de la grande sera placée une fenêtre pour éclairer le dessous du jubé. Au-dessus de cette grande porte vient une magnifique rosace de 18 pieds de diamètre. L'ornementation de la façade sera complétée par des reliefs monolithes représentant les emblèmes des trois vertus théologiques. Enfin la statue colossale de la bonne sainte Anne dominera le faite de l'église. C'est le révérend père Pâquay qui dirige les travaux.”

(Sem. de Montréal.)

La confiscation des biens de la Propagande a excité l'indignation non-seulement des catholiques, mais même des protestants.